



## Regierungsratsbeschluss vom 08. Juli 2014

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Homepage Basel-Stadt mit ärgerlichen Mängeln

---

P145161

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Mängel, die aufgrund des Web-Migrationsprojektes entstanden sind, werden einerseits laufend behoben und andererseits wird auch nach Abschluss des eigentlichen Migrationsprojektes die Benutzerfreundlichkeit ständig optimiert werden. Es ist klar, dass eine Website nicht statisch sein darf, sondern dauernd den sich vergleichsweise schnell ändernden Anforderungen und Gewohnheiten der Nutzer angepasst werden muss. Auf diese Weise soll eine möglichst grosse Benutzerzufriedenheit erreicht werden.

